

Eigenfehlern. Die Herren (2. Bundesliga) hatten gegen Hypo Tirol das Nachsehen. Weiters: 2. BL Herren: Steyr – TV Oberndorf 3:0; 2. BL Damen: Seekirchen – Mils 3:1.

an die Spitze der Gruppe B gestürzt. Kuchl, das mit 6:1 in Wiener Neudorf und 6:3 in Oberndorf gewann, liegt in der Gruppe A auf Platz zwei.

Zwei Mal Ragginger auf Erfolgskurs

Einen Kurzurlaub in seiner Heimatgemeinde Wals nutzte Porsche-Werksfahrer Martin Ragginger (o.) am Samstag zum Daumendrücken für die örtliche Ringerstaffel. Der A. C. Wals gewann den Bundesliga-Kampf gegen KSV Götzis mit 43:14. Die stärkste Leistung der Hausherren bot Martins Großcousin Markus Ragginger. Der Kadetten-Vizeweltmeister rang den um 13 kg schwereren Staatsmeister Lukas Hörmann nieder. Martin, der als Schüler gerungen hatte, kann in zwei Wochen in Schanghai den Gesamtsieg im Carrera Cup Asia fixieren. BILD: SN/VOLKMAR RUHDORFER



Herlbauer aus Hallein verpasste den angepeilten Top-10-Platz klar und musste sich nach 3,8 Kilometern Schwimmen, 180,2 Kilometern Radfahren und 42,195 Kilometern Laufen mit Rang 19 zufriedengeben. Der Niederösterreicher Michael Weiss gab das Rennen beim abschließenden Marathon auf.

Für Herlbauer lief das Rennen anfangs noch voll nach Plan. Mit ei-

TRIATHLON

Ironman-WM auf Hawaii

ner Zeit von 57:56 Minuten stieg die 30-jährige als 19. aus dem Wasser. „Damit war ich sehr zufrieden. Und auch auf dem Rad war der Abstand nach vorn im Vergleich zum letzten Jahr viel geringer“, erinnert sich Herlbauer, die im finalen Marathon noch die Top 10 attackieren wollte. Doch nach zwölf Laufkilometern verspürte sie plötzlich akute Schmerzen im Mittelfuß. „Ich konnte kaum noch auftreten und es ist rapide schlechter geworden – das Laufen war fast unmöglich“, schildert Herlbauer, die sich trotzdem noch ins Ziel quälte und dabei in 9:42,12 Std. sogar ihre Vorjahres-

zeit
sch
wol
den
sch
ein
leid
ich
bau
die
N
den
den
auf
Rü
te s
pas